

Gipfeltreffen in Großenwiehe



Gipfeltreffen, so könnte man tatsächlich sagen, denn einige sportliche Prominenz war in Großenwiehe am Start.

Großenwiehe, das ist dort, wo sich das Handy selbstständig aussucht, ob es sich in das dänische oder deutsche Netz einwählt, dort, wo der Turnierstall von Kirsten und Peter Thomsen auf der einen Seite der Straße liegt, der von der schwedischen Kaderreiterin Malin Larsson auf der anderen.

In Deutschland sind wir schon in einer komfortablen Situation, das wird einem klar, wenn man sich die Starterliste eines Turnieres ansieht, dessen sportlicher Höhepunkt eine Geländepferdeprüfung der Klasse L ist: Doppel-Olympiasieger Hinrich Romeike (Bild oben - daneben Claas Romeike, der genauso gerne Pferdesport fotografiert wie selbst betreibt), Olympiasieger Peter Thomsen, Europameisterin der ländlichen Reiter Kirsten Thomsen, Weltmeister der Jungen Pferde Walter von der Vogelweide unter Malin Larsson, EM-Kandidat Kai Rüder ...

Die hohe Promidichte macht es dem klassischen A/L-Reiter nicht gerade einfach ein paar Schleifen zu sammeln, für die Zuschauer hingegen ist es von großem Wert.



Immer wieder ein Phänomen sind für mich Kirsten und Peter Thomsen. Nicht dass der Alltag und Betrieb eines internationalen Turnierstalls schon genug abverlangt, engagieren sich beide in der Ausbildung von Pferden und Reitern, geben Trainingstage und Lehrgänge und veranstalten Turniere. Dabei, und das ist nun das Erstaunliche, wirken sie total entspannt??!

So ganz nebenbei sitzen sie dann selbst ein paar mal im Sattel und sammeln Platzierungen. Peter betreibt dabei sogar über dem Sprung Öffentlichkeitsarbeit und grüßt einen frierenden Fotografen. (Bilder oben: Kirsten und Peter Thomsen).

All das ginge aber natürlich nicht ohne ein tolles Team und viele fleißige Helfer. Von denen gibt es in Großenwiehe genug und in dem Verein herrscht gute Stimmung, das spürt man.



Malin Larsson (Bild oben mit Walter von der Vogelweide), die sich einen erstklassischen Ruf

als Reiterin erarbeitet hat, gehört in diesem Jahr dem schwedischen Championatskader an. Vor kurzem fand aus diesem Grund ein spezielles Training für sie und Landsfrau Sara Algotsson, beheimatet in Warendorf, statt. Der schwedische Trainer kam gemeinsam mit der Dressurtrainerin extra nach Großenwiehe.

Auch die Europameisterschaften im Visier hat Kai Rüder (Bild oben mit Nachwuchspferd). Ihm trauen Fachleute am ehesten zu, einen der letztjährigen Championatsreiter "zu verdrängen" und somit eine Fahrkarte zu den europäischen Meisterschaften in Fontainebleau zu lösen.

Auch wenn einem bei gefühlten 0°C ein ordentlicher Westwind durch die Kleidung fährt, in Großenwiehe bin ich wieder gerne zu Gast gewesen. Für uns ist die Freilandsaison hiermit eröffnet und es hat Spaß gemacht, gleich zu Beginn ein paar der besten Reiter und viele gute "Nachwuchs-Eventer" zu sehen.

Bericht und Bilder: Gabriel Kolb

www.german-evening.de